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Прогноз синоптиков

• Главный агроном ЗАО «Падунское» Василий Дьяков 
оценивает кущение корневой системы ячменя.

агропром

• «Скоро дозреет урожай и на полях Мичуринской свиноводческой компании» – 
такой вердикт вынесли собравшиеся на дне поля.

В юности
Ещё усталость кажется блаженством,
и сладость крепкой горечи горька,
ещё своим не овладела жестом
худая, полудетская рука.
И слов своих сильнее чьё-то слово,
и грубоватость нежности нужней,
и дальнее гуденье самолёта
родительского голоса слышней.

игорь Халупский

Половина из них – это ремонт 
котельных и сетей теплоснабже-
ния протяжённостью 3 километра 
182 метра. Не меньшее внимание 
уделено обеспечению надёжно-
го водоснабжения и водоотведе-
ния. По плану на эти цели потра-
тят свыше 44 миллионов рублей.

На 31 июля ЕРЦ заключил 49 кон-

трактов, 30 из них уже выполнены, 
по остальным идут строительно-
монтажные работы. На торги выста-
вили 14 объектов, готовы к разме-
щению 16 технических заданий на 
сумму более 12 миллионов рублей. 
Сэкономленные средства распре-
делят на неотложные нужды.

Лилия НАЗАРЕНКО

Информационно-издатель-
ский центр «Заводоуковские 
вести» уведомляет, что жере-
бьёвка по определению даты 
опубликования предвыборных 
агитационных материалов за-
регистрированных кандидатов 
в депутаты  думы Заводоуков-

ского городского округа шесто-
го созыва пройдёт 7 августа, в 
пятницу, в 10.00 в большом за-
ле администрации городского 
округа. Печатную площадь  для 
агитационных материалов   «За-
водоуковские вести» предостав-
ляют только на платной основе.

Задача – уложиться в сроки
Сегодня на контроле администрации округа – подготовка 
территории к зиме. В плане-графике 83 мероприятия. 

выборы-2015

Проводим жеребьёвку

Телеканал «Заводоуковское 
время» уведомляет, что жеребьёв-
ка по определению даты размеще-
ния предвыборных агитационных 
материалов зарегистрированных 

кандидатов в депутаты думы Заво-
доуковского городского округа ше-
стого созыва пройдёт 7 августа, в 
пятницу, в 10.00 в большом зале 
администрации городского округа.

***

ООО «Переработка» содержит 
лесные дороги в сторону карьера 
и Зоново, ООО «Лес» – на север.

Вроде бы нехитрый приём – соз-
дание кюветов и заглаживание пе-
ском дорожных неровностей, но 
он позволяет без проблем быстро 
попасть из одной точки в другую.

По словам Сергея Капустина, 
главы Лебедёвской сельской ад-
министрации, возможностей со-
держать грунтовые дороги как 
во времена существования лес-
промхоза, пока нет. Поэтому в пе-

риод распутицы разумнее отка-
заться от использования уже вос-
становленных участков или поль-
зоваться ими в крайнем случае.

В качестве автомобильной до-
роги и арендаторы, и население  
сегодня используют полотно быв-
шей железной дороги, демонти-
рованной больше десяти лет то-
му назад. И в лес на работу, и на 
профилактику и тушение лес-
ных пожаров доехать по ней за-
частую проще.

Александр ПОНОМАРёВ

Не зарастают стёжки-дорожки
Арендаторы лесных участков в Лебедёвке начали занимать-
ся профилированием грунтовых дорог.

В связи с этой датой книжный 
фонд Заводоуковской библиотеки 
пополнился подарочным комплек-
том. В него, кроме удивительной 
и всеми любимой сказки, во шли 
две книги сибиряка Виктора Утко-
ва, много лет изучавшего жизнь и 
творчество Ершова. Книга «Рож-
дённый в недрах непогоды» по-
священа детству и отрочеству пи-

сателя. Вторая – «В поисках Бело-
водья» – рассказывает о юности 
и становлении Петра Павловича. 
В работе над книгами В. Утков ис-
пользовал подлинные документы. 

Найти эти книжные новинки 
читатели смогут в Заводоуков-
ской детской и Новозаимской 
библиотеках.

Алла ЕГОРЫЧЕВА 

Посвящается писателю
В этом году автору известной сказки «Конёк-Горбунок» Пе-
тру Ершову исполняется 200 лет.

Руководители хозяйств, аг-
рономы сельхозпредприятий 
округа и специалисты коми-
тета по сельскому хозяйству 
и продовольствию в минув-
шую пятницу на традици-
онном окружном дне поля 
оценили будущий урожай.

Осмотр посевов специалисты 
начали с земель ЗАО «Возрож-
дение», далее проследовали на 
поля ЗАО «Центральное», кре-
стьянского хозяйства «Дружба», 
а затем через Першино – на уго-
дья Мичуринской свиноводче-
ской компании, ООО «Согла-
сие», ЗАО «Падунское» и «Ше-
стаковское».

Чистые посевы, ухоженные 
поля специалисты увидели в 

Без урожая 
не останемся

ЗАО «Центральное», «Падун-
ское» и в ООО «Согласие». На-
чальник отдела растениеводства 
комитета по сельскому хозяйству 
и продовольствию Алла Фокина 
ещё раз призвала специалистов 
в обязательном порядке прово-
дить не только обеззараживание 
семенного материала, но и гер-
бицидную защиту растений от бо-
лезней в период вегетации. И до-
бавила, что нынче хлеб в округе 
зреет неплохой, теперь необходи-
мо сделать всё возможное, чтобы 
его убрать без потерь.

На некоторых же полях в осталь-
ных хозяйствах участники встречи 
заметили некачественную хими-
ческую прополку посевов. 

– Ну как тут не похвалить спе-
циалистов ЗАО «Центральное!» 

– обратился к коллегам пред-
седатель комитета по сельско-
му хозяйству и продовольствию 
Владимир Спиридонов. – Поля 
этого предприятия и их кромки 
всегда ухожены, не одного сор-
няка даже у дороги! 

На коротких остановках руко-
водители, главные агрономы и 
инженеры сельхозпредприятий 
и крестьянско-фермерских хо-
зяйств округа помимо урожая 
обсуждали и подготовку тех-
ники к уборочной. По словам 
главного инженера комитета по 
сельскому хозяйству и продо-
вольствию Александра Новго-
родцева, практически на 100% 
сегодня в округе готовы зерно-
уборочные комбайны. Уровень 
технической готовности зерно-
сушильного хозяйства состав-
ляет 90%. Уже скомплектованы 
звенья по аварийному ремонту 
и обслуживанию техники, сфор-
мированы необходимые объё-
мы расходных материалов и за-
пасных частей.

– Встречи такого уровня агра-
риям просто необходимы, – го-
ворит директор ЗАО «Падун-
ское» Алексей Швецов. – Они 
стимулируют всех сплочённо 
работать на единый результат. 
Полеводы в непринуждённом 
общении получают дополни-
тельные знания, обменивают-
ся опытом.

Подводя итог дня поля, гла-
ва администрации городского 
округа Александр Анохин поже-
лал земледельцам хорошей по-
годы и успехов в предстоящей 
уборочной кампании, которая, 
как и в прошлые годы, ожида-
ется непростой. 

Кстати, вчера уборочную 
страду открыли механизато-
ры крестьянского хозяйства 
«Дружба», которые в первый 
день обмолотили свыше 60 гек-
таров гороха.

Андрей КОРОСТЕЛёВ
Фото автора
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новости областина рабочем месте

• Александр Пономарёв расписание своей «единички» знает наизусть.

жкх

В Тюменской области устано-
вили новую величину прожиточ-
ного минимума. 

Если в первом квартале она со-
ставляла в расчёте на душу насе-
ления 9 605 рублей, то во втором 
квартале выросла до 10 027 рублей.

Для трудоспособного населения 
величина составила 10 570 рублей 
(ранее – 10 118 рублей), для пен-
сионеров – 8 050 рублей (7 709 ру-
блей), а для детей – 10 195 рублей 
(9 799 рублей).

Тюменская область стала пя-
той в стране по объёму ново-
строек. 

Так, по данным Росстата, в пер-
вом полугодии текущего года в 
стране введено в эксплуатацию 
445,6 тысячи квартир общей пло-
щадью 34,3 миллиона квадратных 
метров. Наибольшие объёмы жи-
лищного строительства отмече-
ны в Краснодарском крае, где вве-
дено 7,4 процента общей площа-
ди, сданной в эксплуатацию. Сле-
дом за ним в рейтинге идут Мо-
сковская область, Москва и Санкт-
Петербург. Замыкает пятёрку ли-
деров Тюменская область. Объё-
мы новостроек в нашем регионе 
составили четыре процента от об-
щего числа квартир, введённых в 
строй по всей стране.

Губернатор призвал тюменцев 
к диалогу о развитии бизнеса.

«Что мешает бизнесу?» – с таким 
вопросом Владимир Якушев об-
ратился к предпринимательскому 
сообществу региона в своём бло-
ге. Он предлагает жителям обла-
сти вместе выявлять и решать про-
блемы предпринимательства и при-
влечения инвестиций в Тюменской 
области. 

Губернатор приводит цифры пер-
вого Национального рейтинга со-
стояния инвестиционного клима-
та в российских регионах, соглас-
но которому Тюменская область 
заняла 15 место из 74 и вошла во 
вторую группу рейтинга – «Регио-
ны с комфортными условиями для 
бизнеса». 

Безусловно, это положительная 
оценка работы, считает Владимир 
Якушев, но всё же «точки напряже-
ния в деятельности различных ин-
станций и структур» необходимо ис-
править. Эти пробелы в работе он 
предлагает выяснить и устранить 
всем вместе, чтобы сделать усло-
вия для бизнеса в области ещё бо-
лее комфортными. 

Проведена первая в области 
государственная регистрация 
прав на объекты недвижимости, 
документы на которую поступи-
ли в электронной форме через 
портал Росреестра.

Электронный сервис «Подать за-
явление на государственную реги-
страцию прав» введён в эксплуа-
тацию на портале Росреестра с 1 
июня. В настоящее время доступ-
ны все базовые услуги ведомства – 
государственная регистрация прав, 
постановка на кадастровый учёт, по-
лучение сведений из Единого госу-
дарственного реестра прав и сделок 
с ним (ЕГРП) и государственного ка-
дастра недвижимости (ГКН). Также 
на портале Росреестра даны поша-
говые инструкции и описаны спосо-
бы получения каждой услуги, сроки 
её оказания, стоимость.

Госавтоинспекция области 
еженедельно будет проводить 
совместно с журналистами рей-
ды по выявлению отдельных ви-
дов нарушений на дорогах. 

В этом году на дорогах области 
произошло 1376 дорожно-транс-
портных происшествий, в них по-
гибли 116 человек, получили ране-
ния 1880. Это меньше, чем в 2014 
году более чем на 18 процентов по 
каждому показателю. 

С начала года сотрудники ГИБДД 
к административной ответственно-
сти привлекли более 450 тысяч че-
ловек, в том числе более 400 ты-
сяч водителей и 35 тысяч пешехо-
дов, около 400 пассажиров, а также 
более тысячи должностных и юри-
дических лиц.

Год назад губернатор дал по-
ручение всем муниципалите-
там области о постепенном, 
поэтапном уходе от водораз-
борных колонок.

Что послужило причиной отказа 
от уже привычных в городском и 
сельском пейзажах чугунных раз-
датчиков воды в ведро или флягу? 
Каким образом дальше будет про-
исходить водоснабжение заводо-
уковцев, чьи дома пока не под-
ключены к магистральному водо-
проводу? На эти и другие вопро-
сы ответил Игорь Денисов, пер-
вый заместитель главы админи-
страции городского округа.

О том, что бытие определяет 
сознание, написал ещё в XΙX ве-
ке Маркс, связав философское 
понятие с экономикой. Знакомую 
схему «товар-деньги-товар» мы 
познаём со школьной скамьи. 
Итак, ближе к экономике.

За июнь Заводоуковское ЖКХ 
подняло на поверхность из сква-
жин водозаборов и передало по-
требителям 128 тысяч кубоме-
тров воды. Счета за оказанную 
услугу водоснабжения предпри-
ятие выставило только на 62 ты-
сячи кубометров (в соответствии 
с заключёнными договорами). 
Практика же показывает, что из 
этой суммы жители оплатят сра-
зу только 70%, – это за 43,4 тыся-
чи кубов. Остальное – чистой во-
ды убытки. Больше половины до-
бытой и очищенной воды комму-
нальщики даром поставили неиз-
вестным заводоуковцам. И основ-
ная неоплаченная её часть уходит 
именно через водоразборные ко-
лонки, считают специалисты де-
партаментов ЖКХ и тарифно-це-
новой политики области.

Не секрет, что зачастую на дей-
ствующую колонку оформлено 
по одному-два договора законо-
послушными жителями округа, 
а 10-15 соседних домовладель-
цев, да и проезжающие мимо за-
водоуковцы пользуются этим же 
источником бесплатно. А чистая 
вода – это тот же товар, на про-
изводство, транспортировку и 

очистку которого коммунальщи-
ки тратят огромные средства, но 
денег за это не получают. Зна-
чит, формула «товар-деньги-то-
вар» заработает, когда каждый 
из нас заплатит за фактическое 
потребление воды по индивиду-
альному счётчику. Вполне хозяй-
ский подход к делу.

– Игорь Алексеевич, тогда клас-
сический русский вопрос: что де-
лать?

– Сейчас есть современная 
технология горизонтального бу-
рения, что упрощает подключе-
ние к магистральному водово-
ду индивидуальных потребите-
лей. Услуга эта недешёвая, сто-
имость прокладки одного погон-
ного метра водопровода старту-
ет от 500 рублей. Кто-то без ко-
лебаний оплачивает за подведе-
ние водопровода всё и сразу, у 
кого-то такой возможности нет. 
В Заводоуковском ЖКХ можно 
договориться о рассрочке плате-
жа за монтаж подводящей сети. 

Можно удешевить проведе-
ние воды методом прокола, ес-
ли пять-шесть домовладельцев 
сумеют договориться. Через ис-
пользование фитингов и отводов 
они сэкономят на монтаже водо-
снабжения, благо, диаметр тру-
бы (32 миллиметра) позволяет 
получить достаточный напор во-
ды из крана. Можно по старин-
ке пользоваться водой из соб-
ственной скважины или колод-
ца, но плюс в подключении к го-
родскому водопроводу в том, 
что вода будет поступать очи-
щенной от вредных примесей, 
тех же окислов железа. 

Ну, а если представить, что к 
водопроводным сетям подключи-
лись все жители и своевремен-
но рассчитываются за фактиче-
ски полученную воду, то тогда 
можно будет думать и о неболь-
шом, но снижении тарифа на во-
доснабжение. Работа по демон-
тажу недействующих и ликвида-
ции неэффективно работающих 
водоразборных колонок начата. 
Останавливать её смысла нет.

Александр ПОНОМАРёВ

скоро колонки 
канут в Лету

Сегодня в городском округе 
проживает более шести ты-
сяч неплательщиков алимен-
тов, кредитов и администра-
тивных штрафов.

За невыплату средств на содер-
жание детей в розыске находятся 
52 заводоуковца, из них три жен-
щины. Всего не выполняют свои 
обязательства по алиментам 428 
родителей. Их общая сумма долга 
– 22 миллиона рублей. Судебные 
приставы вынуждены принимать к 
уклонистам меры принудительно-
го воздействия. Так, с начала года 
они наложили на неплательщиков 
182 ограничения на выезд за пре-
делы страны, провели 11 арестов 
имущества. Административное 
наказание понесли 15 заводоуков-
цев, к уголовной ответственности 
привлечено 12 человек, шесть из 

них приговорены к исправитель-
ным работам, а трое отправились 
в колонию-поселение. 

Обязательства по кредитам не 
выполняют полторы тысячи чело-
век. Общая сумма задолженности 
более 600 миллионов рублей. В 
этом году в счёт погашения ипо-
теки приставы продали три квар-
тиры. Сегодня у судебных приста-
вов наиболее действенной мерой 
по возврату долгов является арест 
денежных счетов и принудитель-
ное удержание части с заработной 
платы уклонистов. 

Эти же меры приставы применя-
ют и к тем, кто не оплатил админи-
стративные штрафы. С начала го-
да на исполнение поступило более 
четырёх тысяч дел. Сегодня завер-
шено 1 300 дел, взыскано чуть бо-
лее двух миллионов рублей.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Закон и мы

Долги их тяжкие

Александра Пономарёва в За-
водоуковске многие знают:  он 
работает водителем городско-
го автобуса.

Александр Викторович с про-
фессией знаком с детства – его 
отец был шофёром. Он и научил 
сына азам вождения. После ар-
мии А. Пономарёв устроился на 
автопредприятие. Сначала он ра-
ботал на КамАЗе, доставлял ме-
бель. Исколесил если не полови-
ну страны, то треть точно. В убо-
рочную страду возил зерно. Од-
нажды от предприятия он был ко-
мандирован на север области. Ра-
ботал месяц на буровых установ-
ках, куда доставлял оборудование 
и стройматериалы. 

В лихие 90-е годы прошлого сто-
летия, когда на дорогах страны бы-
ло очень неспокойно, а заказов на 
перевозку становилось всё мень-
ше, Александр Викторович ре-
шил сменить поездки по стране 
на маршруты по родному городу. 
Так он стал водителем обществен-
ного транспорта. 

– Людей перевозить – работа 
очень ответственная, ведь во вре-
мя поездки именно водитель от-
вечает за безопасность пассажи-
ров, – говорит мой собеседник.

Утренняя смена у Александра 
Викторовича начинается рано: 
задолго до пяти часов. В послед-
нее время он ездит по маршру-

ту «единички». За смену  по го-
родским улицам его новенький                              
ЛиАЗ наматывает чуть меньше 
полутора сотен километров. По 
его словам, сегодня работать ста-
ло намного лучше: автобусы но-
вые, удобные, их ремонтом зани-
маются механики и слесари. Пас-
сажиры, в частности молодые, не 
рвут и не разрисовывают обшив-
ку на сиденьях.  

Чуть больше 30 лет Александр 
Викторович крутит баранку. За это 
время на дорогах случались раз-
ные внештатные ситуации. Быва-
ло, машина выходила из строя или 
пассажиры буянили, но он всегда 
находил выход. Его профессиона-
лизм высоко ценят и руководство, 
и шофёрская братия. За годы ра-
боты его не раз поощряли грамо-
тами и благодарственными пись-
мами. В далёком 1991 году предо-
ставили возможность без очереди 
купить «Жигули» шестой модели. 
А недавно присвоили звание «Ве-
теран труда».

 Вместе с Александром Поно-
марёвым в «Автомобилисте» во-
дителями автобусов трудятся два 
его племянника. Старший сын то-
же шофёр, занимается предпри-
нимательством. Видимо, в ро-
ду Пономарёвых быть профес-
сиональными водителями – при-
звание.

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото автора

Дорога – Бесконечной Лентой

Приём документов от канди-
датов в депутаты думы Заво-
доуковского городского окру-
га шестого созыва завершён. В 
списке претендентов на депу-
татские мандаты 49 человек. 

Местные и региональные от-
деления партий выдвинули 37 
кандидатов. Больше всего пред-
ставителей от «Единой России» 
– 20 человек,  от КПРФ – девять, 
от ЛДПР – семь и один от «Спра-
ведливой России». Кроме этого, 
территориальная избирательная 
комиссия города Заводоуковска 
и района приняла заявления от 
12 самовыдвиженцев. Таким об-
разом, на 20 мест в думу город-
ского округа 49 претендентов. 

Сейчас избирательная комис-
сия проверяет сведения, предо-
ставленные кандидатами. Все 
решения избиркома города За-
водоуковска и района размеще-
ны на сайте http://zavodoukovsk.

admtyumen.ru в разделе «Изби-
рательная комиссия»/«13 сен-
тября – выборы депутатов думы 
Заводоуковского городского окру-
га шестого созыва». Списки пре-
тендентов на депутатские манда-
ты опубликованы на официаль-
ном сайте избиркома Тюменской 
области в разделе «Единый день 
голосования – 13 сентября»/Све-
дения Государственной автома-
тизированной системы Россий-
ской Федерации «Выборы».

По закону к предвыборной аги-
тации кандидаты в депутаты мо-
гут приступить с момента своего 
выдвижения. А вот в средствах 
массовой информации разме-
щение агитационных материа-
лов возможно лишь после про-
ведения жеребьёвки по распре-
делению  эфирного времени или 
печатной площади, но не ранее, 
чем за месяц до дня голосования. 

Подготовила 
Рузана АКОПЯН выборы-2015

выборы-2015

на 20 мест – 
49 претендентов


